
Ignacio Sevilla Soler, nuevo director general de PONS

Ignacio Sevilla Soler ha sido nombrado por el Consejo de Administración de PONS como nuevo director general.

El nuevo responsable de la compañía líder en servicios profesionales se incorporó a PONS en 2007 y llega a la Dirección General tras ocupar la máxima responsabilidad ejecutiva al frente de PONS Consultores Registrales y, desde 2009, también de Gestoría PONS.

Ignacio Sevilla cuenta con 20 años de experiencia desarrollada fundamentalmente en el sector servicios, tanto en el ámbito financiero, ocupando cargos de responsabilidad en empresas como Banco Caminos como en el área de facility services como Director de GRUPO EULEN en República Dominicana.

En el ámbito público, Ignacio Sevilla ha trabajado como Director Gerente de la Fundación Carolina (Mº de Asuntos Exteriores y Cooperación) y Asesor Jurídico de la Secretaría General del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI).

Ignacio Sevilla asume las funciones como máximo responsable ejecutivo de la compañía con el objetivo de impulsar el crecimiento de PONS a través de sus diferentes unidades de negocio: PONS Seguridad Vial, PONS Patentes y Marcas Internacional, Gestoría PONS, PONS Consultores Registrales, PONS Formación y NOVIT Legal a nivel nacional y, especialmente, a nivel internacional.

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, Ignacio Sevilla cuenta con un Máster en Gestión Internacional de Empre ...